

おめでとうございます

### 春の叙勲

長年の功績をたたえる春の叙勲を、国東市から次の方々が受章されました。

#### 旭日小綬章

地方自治功労  
元国東市議会議員



豊田宏治さん  
(国見町竹田津)

#### 旭日双光章

地方自治功労  
元国東市議会議員



猪俣俊雄さん  
(国東町浜)

#### 瑞宝双光章

危険業務従事者叙勲  
消防功労  
元国東市消防長



國廣秀光さん  
(国東町鶴川)

### 福岡市で国東市の魅力を紹介する フォーラム(公開討論会)を開催!

国東市の魅力や観光情報を発信する第一弾として、7月21日(木)、読売新聞西部本社、国東市の主催によるフォーラム「新・パワースポット 国東」を神仏に触れて、エネルギーチャージ!」を、福岡市のアクロス福岡で開催しました。会場は約300人の福岡県民や国東市民で満席になりました。

フォーラムでは、国東市出身の小俣郁雄・JTBコミュニケーションズ九州社長が基調講演を行い、両子寺や旧千燈寺跡、さらには文殊仙寺などに代表される、六郷満山文化の神秘的な魅力を感じられる名所旧跡の紹介や、く

にさき銀たち(太刀魚)やくにさき姫だこをはじめとしたおいしい食べ物の紹介など、国東のすばらしさを参加者に分かりやすく伝えました。

パネルディスカッションでは、コーディネーターを時枝正信さん(読売新聞西部本社編集委員)が務め、町孝さん(JR九州高速船社長)、寺田豪淳さん(両子寺法嗣)、三河明史市長、永松みゆき弥生のムラ副館長の4人がパネリストとして出席し、それぞれの立場から国東市のパワースポットの紹介や、観光客誘致のための課題について発言し、議論を交わしました。

### 2011とみくじ交通安全標語

大分県交通安全協会国東支部富来分会(伊牟田洋史分会長)が募集した「とみくじ交通安全標語」の最優秀賞に、大恩小学校1年の松井遥香さんの標語「ゆずりあい えがおのはなさく 交差点」が選ばれました。この標語は、交通安全意識を高めてもらおうと毎年募集しており、今回は411点の作品が寄せられました。

松井さんの作品は横断幕に、優秀賞の作品はのぼり旗にされ地区内に1年間掲示してドライバーや歩行者に交通安全を呼びかけます。

7月20日(水)に大恩小学校で行われた表彰式では、最優秀賞の松井さんに伊牟田分会長から賞状と副賞の図書券が贈られました。

入賞者はつぎのとおりです。(敬称略)

#### 最優秀賞

松井 遥香 (大恩小1年)

#### 優秀賞

田吹 日向 (国東中2年)

高橋 ひかり (富来小6年)

清原 麻里 (国東中2年)

#### 優良賞

竹本 海来 (富来小1年)

竹本 風海斗 (同3年)

後藤 緋菜 (同5年)

猪俣 雄風 (同3年)

大村 龍昇 (同5年)

利村 日向子 (国東中1年)



力強く国東市へ  
エールを送る、  
102歳の  
井手干樹さん  
(国東市出身、  
元博多駅長)

